



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La Plataforma de Afectados por la Ocupación denuncia que el Gobierno ha evitado reunirse con ellos en 25 ocasiones

Pilar Martínez y Ricardo Bravo, pequeños propietarios y portavoces de la **Plataforma de Afectados por la Ocupación** han denunciado la situación del colectivo en la Comisión de Peticiones del Parlamento europeo este martes. La intervención [puede revisarse aquí](#).

En sus intervenciones plantearon una solicitud para que los pequeños propietarios de viviendas, que en la mayoría de los casos tienen una o dos casas, no se vean obligados a asumir la **carga de mantener durante años a los inquilinos que no pagan su renta**, o a personas que ocupan su vivienda y se declaran vulnerables, lo que hace que se paralicen o retrasen los procedimientos judiciales y los posibles lanzamientos que se hayan declarado.

Martínez, al igual que Ricardo, portavoz de la Plataforma de Afectados por la Ocupación, organización de ámbito nacional y sin ánimo de lucro, están de acuerdo en que hay que apoyar a las personas vulnerables, especialmente a las familias, pero según han expuesto en dicha comisión, "esa responsabilidad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |